



Este lunes 15 de diciembre se realizó la entrega del primer informe de «Producción Académica e Investigativa» de la Sede Guayaquil para el año 2014, desarrollado por la Ph.D. Raquel Ayala, quien coordina las acciones relativas a la investigación científica en la sede. La información fue entregada al Ec. Luís Tobar, Vicerrector General de la Universidad Politécnica Salesiana.

Se destaca que los docentes investigadores, para este 2014, han podido desarrollar numerosos productos científicos (alrededor de setenta): artículos publicados en revistas indexadas, libros con ISBN; así como presentaciones de ponencias o pósteres en congresos y eventos académicos nacionales e internacionales.

«Hay que destacar el gran avance que se ha verificado este año en nuestra sede en materia de producción intelectual, gracias al esfuerzo y compromiso de todos los implicados. Empezamos a recoger los frutos de lo que muchos han sembrado y siembran en el presente. Animamos a la comunidad universitaria a no desmayar en los esfuerzos y a renovar el compromiso por hacer de la investigación de excelencia y socialmente responsable una nota distintiva de la Universidad Politécnica Salesiana», manifestó Raquel Ayala.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)